

19 Sesión del grupo de trabajo sobre el Examen Periódico Universal

Declaración de Irlanda sobre la revisión de Guinea Ecuatorial

5 de mayo de 2014

Irlanda da la bienvenida a la delegación de Guinea Ecuatorial y le agradece su presentación.

Tomamos nota con preocupación de que Guinea Ecuatorial no ha presentado ningún informe a los correspondientes órganos sobre su aplicación de varios de los principales tratados internacionales de derechos humanos, a pesar de ser parte de algunos de estos instrumentos desde 1987. Irlanda **recomienda** a Guinea Ecuatorial que presente sin demora los informes pendientes bajo los tratados internacionales de derechos humanos a los que está suscrito, si fuera necesario solicitando la ayuda técnica de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos.

Irlanda está gravemente preocupada por el continuo uso de la pena de muerte en Guinea Ecuatorial. Tomamos nota con especial preocupación que cuatro personas fueron ejecutadas tras un juicio militar sumario en agosto de 2010 y que varios individuos permanecen en el corredor de la muerte. Irlanda **recomienda** que Guinea Ecuatorial introduzca una moratoria sobre el uso de la pena de muerte, con vistas a su abolición.